



# **Pemex no invertirá en aguas profundas durante la actual administración**

*Ciudad de México.* Petróleos Mexicanos (Pemex) no invertirá en proyectos de exploración en aguas profundas a lo largo de esta administración, aseguró Alberto Velázquez, director general de finanzas de la empresa.

En el marco del IV Congreso Mexicano del Petróleo, el directivo de la petrolera, sostuvo que en los siguientes años se enfocarán en invertir en desarrollos de aguas someras y de tierra firme.

Según el directivo, en el corto plazo, Pemex contará con las métricas necesarias para mejorar su calificación crediticia, esto, luego que hace unas semanas las agencias calificadoras de valores, Fitch Ratings y Moody's bajaron la nota de la empresa. La primera, la dejó sin grado de inversión.